



Cara Mendidik Anak dan Parenting Anak Usia Dini di Rumah

ANAK

ARTICLE

MAR 9, 2021

Cara mendidik anak usia dini yang baik dan benar adalah memberikan cukup kasih sayang
Listen

Cara Mendidik Anak dan Parenting Anak Usia Dini di Rumah

cara mendidik anak usia dini yang baik dan benar adalah dengan model pembelajaran atraktif dan komunikatif

Cara mendidik anak usia dini yang baik dan benar adalah memberikan cukup kasih sayang. Selain itu, butuh model pembelajaran atraktif dan komunikatif.

Pada zaman modern seperti ini sudah tidak perlu lagi mendidik anak dengan cara kekerasan. Si kecil hanya perlu mendapatkan bimbingan dan arahan yang tepat sehingga proses belajarnya berjalan maksimal.

Cara mendidik anak usia dini yang baik dan benar adalah memberikan cukup kasih sayang. Beberapa di antaranya bisa Anda terapkan dalam aktivitas berikut ini:



Cara mendidik anak usia dini di rumah

Anda bisa menerapkan beberapa cara mendidik anak usia dini. Salah satu cara mendidik anak usia dini yang baik dan benar adalah dengan model pembelajaran atraktif dan komunikatif. Selain lebih mudah dimengerti, cara ini membuat proses berpikir si kecil lebih fokus.

Sebagai orang tua, sebaiknya Mam posisikan diri sebagai kawannya sehingga si kecil bisa belajar dengan ceria.

Membacakan cerita anak

Pesan yang disampaikan dalam cerita anak bisa Anda sampaikan untuk mengedukasi si kecil. Anda bisa menceritakan berbagai kisah yang menarik dan dapat menginspirasi dirinya menjadi pribadi yang pintar. Selain itu, membacakan cerita kepada anak merupakan salah satu wujud kecintaan dan kasih sayang si kecil dalam setiap waktunya.

Baca Juga: [4 Cara Memahami Karakter Anak](#)

Ikuti minat anak

Anak-anak biasanya memiliki banyak keinginan. Cobalah untuk mengikuti keinginan si kecil agar akal dan aksi pintarnya bisa teraplikasikan. Batasi pada keinginan yang bersifat positif dan dapat membangun karakternya; seperti ingin belajar musik, berkebun, atau melukis. Fasilitasi dan bimbing dengan penuh kasih sayang.

Berikan pengalaman berbeda

Terakhir, cara mendidik anak bisa dimulai dengan memahami bahwa bentuk kasih sayang orang tua kepada anak tidak selalu dengan memanjakan. Anda juga dapat menyalurkan perhatian dalam bentuk pengalaman baru bagi anak. Anda bisa mengajak si kecil berkebun di taman belakang rumah atau mengajaknya pergi belanja

di pasar tradisional.

Selain bisa memberikan perhatian Anda, cara ini bisa menambah pengalaman baru yang dapat mendukung perkembangan otak bagi si kecil. Bagikan kasih sayang Anda dengan cara mendidik anak yang baik dan benar.



Customer reviews

0

0

Rate

0 global ratings

Ratings

• 5 ★

0

• 4 ★

0

• 3 ★

0

• 2 ★

0

• 1 ★

0

Add Your Rating